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③本日のセミナーを聞いていかがでしたでしょうか？
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④本日のセミナーに関するご意見・ご感想やご質問

・家族信託とはどういうものか知りたかったので、たいへんわかりやすく
　よい講義でした。

・信託は法の世界ではいろんな意見がございますが、宮田先生の信託が
　私も支持したい信託です。

・初級編として知りたい内容がしっかり詰め込まれた充実した講義でした。
　休憩なしの２時間でも、お話がうまく、集中して聴くことができました。

・目からウロコという感じでした。
　後見制度より優っているのではと思われます。

・本で読む以上にわかりやすかったです。
　実務で多くの人の役に立ちたいと思います。

・家族信託の考え方は分かりました。
　理解に至るまではまだまだなので、第２弾を期待します。

・現在士業間での互いに始まっております。参考にさせていただきます。

・受講して、身近な話題であると感じました。

・資産の管理といえば後見人制度しか思い浮かびませんでした。
　家族信託というのが、とても興味深い制度だと知り、
　よく知りたいと思いました。

・初心者でも、理解できる判り易い講義であった。
　家族信託の問題点、危険性、倫理問題などに焦点を当てた話しも必要。

・なじみの薄かった家族信託がよくわかり、また自分のことにも
　活用できる気がした。

・事例をまじえて分かりやすく説明していただき、ありがとうございました。

・宮田先生のご説明、とてもよく分かりました。
　また機会があれば、ぜひ参加させていただきたいです。

・テーマ、内容とも大変良かった。

・とても有意義な内容でした。
　まずは自分の家族、親族に使ってみたいと思います。

・相続・遺言で民法だけでは解決つかないことがダイナミックに解決できそうで、
　おもしろそう。仕事でやっていきたい。

・非常にわかりやすい話でした。

・家族会議の開催についての重要性を痛感しました。

・本日は貴重なお話をありがとうございました。
　何冊も本は読んだのですが、本当にこんなうまい話はあるのかな？と
　思っていましたが、そのとおりでよかったです。
　非上場株式についてもおききしたかったです。
　今、事務所のお客様は、「事業承継をどうにかしたい」「一緒にやってきた
　○○さん（家族ではない）に承継させたい」というお悩みが多いので
　なんとかできないかと考えていますが・・・なかなか前へ進みません。
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・本日は分かりやすいご講演（かつ熱い）をありがとうございました。
　私は普段は相続業務はほとんど扱いませんが、近い将来おこるであろう
　我家の相続や友人、お客様の相続の話題の中で遺言では解決し切れない問題に
　多々直面しています。５年ほど前に事業承継への関心から民事信託を勉強した
　ことがあり、今になって「あれが使えるのでは？」と思い至り、もう一度勉強
　したく研修に参加いたしました。家族の悩みは、家族ごとに異なるので、難しい
　面もありますが、いかに寄りそい、ニーズにあった細かい設計ができるか、とい
　う粘りと工夫とコンサル力が大事だと感じました。
　活用したいと思う気持ちと提案する勇気をいただきました。
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